

ciudadano que antes lo hubiese ejercido. Esta circunstancia ha venido a dar cierta apariencia de legalidad a la facción que encabeza el General Gómez, enarbolando la bandera de No-Reelección que fue el Postulado democrático de los revolucionarios de 1910, que dieron al traste con la dictadura Porfiriana. Así las cosas, nuestros compañeros campesinos organizados en las diferentes agrupaciones locales que integran esta Liga Nacional, comenzaron a manifestarse franca y espontáneamente "obregonistas" siguiendo la viciosa costumbre establecida, haciendo punto omiso de sus intereses de clase. Nuestro deber pues era llamarles al buen camino haciéndoles comprender que sobre las personalidades de los caudillos, están las reivindicaciones proletarias, según podrán ustedes apreciar por el texto de nuestra circular adjunta de fecha 10 de abril. De manera que el punto capital de nuestra convención última celebrada en el mes de junio fue el de elaborar un programa de reivindicaciones campesinas (cuya copia también adjuntamos) que será la bandera del agrarismo mexicano en la lucha que se aproxima.

Claro se ve que los postulados de este programa, no pueden satisfacer plenamente nuestras aspiraciones como comunistas, pero debiese tener en cuenta el medio hostil en que estamos luchando frente al Imperialismo Norteamericano y sus colaboradores los líderes de la CROM, que gozan de poderosa influencia ante el actual Gobierno, y así puede decirse que los postulados de nuestro programa, en parte se concretan a mejoramientos de realización inmediata.

Las características que en la actualidad representa nuestra política, las actividades que viene desarrollando la reacción y los brotes de rebelión que vienen sucediéndose en distintas regiones del país, tomando algunas veces como pretexto el conflicto religioso, todo nos induce a creer que las próximas elecciones no se llevarán a cabo pacíficamente y que se repetirá el evento del año 1923 entre Calles y De la Huerta, en el que los campesinos armados fueron el factor decisivo que dio el triunfo a la facción llamada revolucionaria, hoy en el poder, una cantidad muy considerable de campesinos organizados han sido dotados de armas y si llega a producirse el choque veremos de procurar el mayor número de concesiones posible para nuestra causa agraria.

Con las explicaciones anteriores, podrán ustedes comprender las razones de nuestra inclinación hacia la candidatura del General Obregón, pues una actitud neutral por nuestra parte en los actuales momentos, nos habría traído como consecuencia inmediata la pérdida de la confianza que hemos adquirido entre la masa campesina.

Por lo demás tampoco estamos en condiciones de lanzar un candidato